

V. Ton





Geist wird über dich kommen, und die Kraft des Höchsten wird dich überschatten. Deshalb

wird auch das Kind heilig und Sohn Gottes genannt werden. Auch Elisabeth, deine Verwandte,

hat noch in ihrem Alter einen Sohn empfangen; obwohl sie als unfruchtbar galt, ist sie jetzt

schon im sechsten Monat. Denn für Gott ist nichts unmöglich. Da sagte Maria: Ich bin die

Magd des Herrn; mir geschehe, wie du es gesagt hast. Danach verließ sie der Engel.

Evangelium unseres Herrn Jesus Christus. A Lob sei dir, Christus.